



Newsletter Nr. 90

Wichtiger Termin:

**„jetzt red i“ kommt am Mittwoch, 06. Juli
nach Brannenburg**

Tilmann Schöberl und Franziska Eder diskutieren mit Ihnen über das Thema:

**LKW-Blockabfertigung und Mega-Staus
Dicke Luft im Inntal**

Das Inntal steht kurz vor dem Verkehrsinfarkt: Wegen der überlasteten Brennerautobahn dürfen LKW mehrmals im Monat nur noch dosiert die Grenze nach Österreich passieren - höchstens 300 pro Stunde. An insgesamt 38 Tagen im Jahr 2022 bremst Tirol so die Brummis aus. Die Folgen: Mega-Staus auf der bayerischen Seite, wie zuletzt Anfang Juni. Auf 35 Kilometern Länge stauten sich die LKW an Pfingsten zurück. Und die Haupt-Reisezeit beginnt erst noch.

Abhilfe ist nicht in Sicht – im Gegenteil: Der Druck auf die Straße wird steigen. Schon heuer wird der Brenner-Verkehr mit fast 2,5 Millionen LKW im Jahr das Rekordniveau von vor Corona erreichen, Tendenz steigend.

Wie können unsere Orte von der LKW-Flut verschont werden? Warum gibt es kein Durchfahrtsverbot für Laster in den bayerischen Gemeinden – so wie es in Tirol üblich ist? Kann mehr Warenverkehr auf die Schiene verlegt werden? Welche Lösungen hat die Politik, um den Menschen zu helfen?

Über diese und andere Fragen diskutieren bei „jetzt red i“ Bürgerinnen und Bürger live mit

**Christian Bernreiter, Bayerischer Verkehrsminister (CSU) und Ingrid Felipe (Grüne),
Landeshauptmann-Stellvertreterin von Tirol,**

am Mittwoch, 06. Juli 2022

in der Turnhalle der Grundschule, Kirchenstraße 40, 83098

Brannenburg Einlass: 19.15 Uhr, Sendungsbeginn: 20.15 Uhr

Kostenlose Karten reservieren Sie via E-Mail an jetztredi@br.de oder unter 089/5900-25299 (Montag – Freitag von 9:00 bis 17:00 Uhr). Sagen Sie Ihre Meinung unter www.facebook.com/BR24 oder schreiben Sie eine Mail an jetztredi@br.de .

Für alle, die sich an der Diskussion beteiligen wollen, gibt es einen Info-Abend am:

**Dienstag 5.07. 2022 18:30 – 20:00 beim
Gasthof Dannerwirt
Kirchplatz 4
83126 Flinsbach am Inn**

Bitte reservieren Sie schnell Karten, denn die Zuschauerzahl ist stark begrenzt. Falls Sie keine Karten erhalten, beteiligen Sie sich bitte an der online-Diskussion über www.facebook.com/BR24 oder per Mail an: jetztredi@br.de

**Herzliche Grüße
Ihre Vorstandschaft**